



## Oldenbourg 2017 jour 1

publié le 07/12/2017 - mis à jour le 08/12/2017

Chaque jour, des groupes d'élèves vont écrire un article qui relatera une partie de leur séjour.

Romane, Laura, Gaspard (le 7/12/2017)

Rédaction du départ en Allemagne et de l'arrivée :

Nous sommes partis de Celles à 20h50 hier soir. Avant, nous avons mis nos valises dans la soute. Nous avons roulé quelques heures avant un premier arrêt aux alentours de minuit. Nous avons mangé quelques biscuits puis nous sommes repartis. Ensuite, on a essayé tant bien que mal de dormir. Nous nous sommes réveillés quand nous passions Paris, nous avons vu les locaux de TF1 de loin ainsi que le Parc des Princes. Nous nous sommes rendormis et à notre réveil, nous étions en Belgique. A 7h00, nous avons pris un petit déjeuner, à 7h50 nous avons passé la frontière Belgique-Allemagne. Nous n'avons plus vu que des forêts à part un moment où nous avons traversé une ville (Cologne - Köln). A 10h30, nous nous sommes arrêtés sur une aire d'autoroute, puis pique-nique à 12h30.

A 15h, nous sommes arrivés au NGO, là où les élèves nous attendaient avec un goûter. Nous avons confectionné des cartes de Noël avec nos correspondants. Nous sommes tous rentrés avec nos familles respectives.

A demain

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.